

Cosecha 2023

Gracias a un mayo muy seco y caluroso, la cosecha de este año fue más temprana y rápida. El calor aceleró la polinización y el clima seco redujo la capacidad del cultivo para crecer mucho. Los cultivos en terrenos rocosos y más secos se vieron más afectados que los terrenos más húmedos y las áreas bajo riego. Los cultivos que polinizan más tarde también parecen estar sufriendo más. Esas disparidades se ejemplifican en un productor cercano, tiene campos con la misma variedad en producción que van desde ligeramente por debajo del promedio en terrenos bajo riego hasta significativamente por debajo del promedio en algunos de sus campos en secano. Además, el ryegrass anual se cultiva típicamente en suelos más pesados y, por lo tanto, se vio menos afectado. Aquí hay algunas novedades por cultivo:

Ryegrass anual - Algunos reportes muy malos (terrenos más secos), pero la mayoría está ligeramente por debajo de lo normal.

Trébol encarnado - Tanto la pérdida de superficie este verano como los bajos rendimientos están afectando significativamente el rendimiento y el precio.

Fawn - Los rendimientos han disminuido un poco, pero la actividad limitada en el mercado mantiene los precios bajos.

KY-31 - La cosecha en Oregon está siendo mala; la cosecha en Missouri también. El precio ha subido.

Festuca alta para césped - Los números iniciales indican rendimientos más bajos, siendo los campos no irrigados los más afectados. Hay carry over.

Kentucky Bluegrass - Los productores reportan rendimientos algo más bajos, pero las existencias remanentes mantienen el precio estable.

Tréboles blancos - Aún no se han cosechado. Hay muchas preocupaciones. Se espera que el precio se mantenga fuerte.

Ryegrass perenne - Es demasiado pronto para decirlo, pero se espera que los rendimientos disminuyan significativamente.



Lanzamiento de Gro-Pro

Nuevo para 2023, la festuca alta para césped Gro-Pro tiene el trasfondo del mejoramiento y el rendimiento para satisfacer las demandas de los profesionales del césped de hoy en día, presumiendo de una resistencia excepcional a enfermedades y un sólido rendimiento de césped.

Siembra con Confianza

Gro-Pro ofrece un excelente color, un crecimiento uniforme, tolerancia al tráfico y a la sombra, y una textura de hoja mediana-fina. Su amplio espectro de rendimiento y amplia adaptabilidad geográfica hacen que Gro-Pro sea una elección ideal para mezclarse con otras festucas, así como para mezclarse con otras especies de estación fría.

Suficientemente resistente para el calor

Datos del Programa Nacional de Evaluación de Céspedes (NTEP) de 2018-22 muestran que Gro-Pro puede manejar los climas cálidos y húmedos del norte de Mississippi y el norte de Georgia, así como áreas similares.

Solid Disease Resistance

Muchos cultivares más antiguos son susceptibles a enfermedades que pueden causar una pérdida de plantas antiestética y llevar a una extensa infiltración de malezas. No es así con Gro-Pro. El extenso trabajo de mejoramiento ha proporcionado a Gro-Pro la genética para combatir naturalmente el parche marrón, el Pythium, el moho rosa y otras enfermedades.

Consulte a su Representante de Smith Seed sobre precios y disponibilidad.

GRO-PRO
turf-type tall fescue

